



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Zurück in die Zukunft

Monique Robineau

Sie kämpfen für eine plastikfreie Zukunft: Monique Robineau und Katharina Bauda wollen mit goBackToOrigin die Welt ein Stück weit lebenswerter machen. Wusstest du, dass jede Person wöchentlich rund fünf Gramm Mikroplastik zu sich nimmt? Das mag nach wenig klingen, entspricht aber immerhin dem Gewicht einer Kreditkarte – und das Woche für Woche. Wir finden daher: Es ist Zeit, der Plastikflut den Kampf anzusagen und Schritt für Schritt auf einen nachhaltigen Lebensstil umzusteigen. Wir von goBackToOrigin gehen daher zurück in die Zeit vor dem Plastikboom und zeigen dir einfache Wege in eine plastikfreie Zukunft. Mithilfe unserer App kannst du dich mit anderen Nutzern in Szene setzen und mit den gesammelten Punkten in Form von Rabatten und Gewinnen nicht nur Geld sparen, sondern durch kleine Veränderungen in deinem Alltag auch viel Gutes tun.

"Es ist Zeit, der Plastikflut den Kampf anzusagen und Schritt für Schritt auf einen nachhaltigen Lebensstil umzusteigen."

Die bereits von uns geprüften und getesteten Produkte stammen von europäischen Partnern und sind zusätzlich in unserem Webshop zu finden. Außerdem bieten wir dir spannende Fakten,

ehrliche Tipps für den Alltag und einfache Do-it-yourself-Anleitungen und -Ideen zur Motivation für den Start in dein grünes Leben. Ihr findet uns online über unsere Webseite (siehe Link unten), unter dem Namen "gobacktoorigin" aber auch auf Instagram, Facebook und LinkedIn.
<https://www.gobacktoorigin.com/> #unternehmenumwelt
Online seit 14.08.2021 (Aktualisiert: 24.09.2021)